

Ejecutan inversiones en obras y proyectos sociales en Bolivia



La Paz, 12 sep (RHC) Más de 43 millones de dólares ejecutan varias inversiones en obras y proyectos en el departamento de Cochabamba (centro), por el aniversario 209 de la gesta libertaria de ese territorio.

Inversión social que estamos garantizando con motivo del aniversario del departamento, aseguró este jueves el presidente Evo Morales durante la entrega de recursos económicos y la firma de contratos para el desarrollo de obras en Cochabamba.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, participó en la firma de contratos para la ejecución de 36 proyectos de mejoramiento urbanístico.

El 14 de septiembre de 1810 el ejército de los patriotas encabezado por Esteban Arze, Francisco del Rivero, Melchor Guzmán Quitón, Mariano Antezana y el cura Juan Bautista Oquendo, derrotó a las fuerzas realistas.

El jefe de Estado recordó que gracias a la nacionalización y al desarrollo de la economía del país es posible garantizar

estas inversiones.

Por su parte, el gobernador de Cochabamba, Iván Canelas, agradeció por las obras y destacó que nunca en la historia de Bolivia se había pensado en avanzar tanto en el desarrollo de ese departamento.

En los 209 años del Grito Libertario, nuestro hermano Evo ha entregado las dobles vías Caracollo-Confital, Ichilo-Ivirgarzama y al Valle Alto, destacó Canelas entre las obras inauguradas este año por el Gobierno.

Un total de 11 distritos de la urbe cochabambina fueron beneficiadas con la rúbrica de los contratos por parte de Hernán Tuco, gerente departamental del Fondo Nacional de Inversión Productivo y Social, una inversión de más de 10 millones de dólares financiada por el programa "Mi barrio, mi hogar II".

Los contratos incluyen el arreglo de áreas verdes y de recreación, la construcción de complejos deportivos, casas comunales, entre otros.

Morales precisó que las obras estarán concentradas en las ciudades capitales donde se registra el 70 por ciento de la población de todo el país, mientras instaba a los habitantes de esas localidades a presentar iniciativas para ese fondo concursable con un presupuesto asignado de cinco millones 68 mil 700 dólares para 2019.

“Mi barrio, mi hogar” fue lanzado el pasado año a manera de plan piloto como Fondo Concursable, y se basa en propuestas a nivel local que receptiona el Fondo Nacional de Inversión Productivo y Social, y selecciona las más viables y necesarias para su ejecución.

Durante su primera fase se escogieron 44 proyectos, de 331 presentados, los cuales están finalizados o en fase de ejecución, según fuentes oficiales.

Por su parte, el gobernador de Cochabamba, Iván Canelas, destacó que la ejecución de las obras del fondo concursable creará más de 10 mil fuentes laborales.

El mandatario boliviano inauguró posteriormente la unidad educativa técnica humanística “1 de Mayo”, una obra que demandó la inversión de más de un millón de dólares del programa gubernamental “Bolivia cambia, Evo cumple”.

La instalación cuenta con 18 aulas, laboratorios de física y química, talleres de costura y soldadura, sala de computación, una cancha polifuncional, entre otros, para beneficio de 450 estudiantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201891-ejecutan-inversiones-en-obras-y-proyectos-sociales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba